

白河二中だより

NO.14 2023. 7. 7 白河市立白河第二中学校 発行責任者 小野 聡

「命の尊さ」(Part2)

7月に入り、1学期も残り2週間ほどになりました。

先週から実施しました三者面談では、たいへんお世話になりました。今学期の学習や生活の様子をお伝えする中で、今後の見通しを持つことができたのではないかと思います。今学期中に実施すること、夏休み中に実現すべきことなど、目標を設定し、確実に達成しながら、さらに、新たなステージへと歩みを進めてほしいと思います。

さて、先日、警察署の方から、県南域内の交通事故件数、 声かけ・不審者等の情報をいただきました。昨年度の中学生 の交通事故件数は8件で、令和3年度より7件も増えたそう です。本校では非常に狭い道路を車と譲り合って登校するよ うな危険な状況もありますので、学校においても繰り返し指 導しているところですが、家庭でも交通安全についてお話し いただければと思います。

なお、「au」ショップ前の4号線を渡る際には、ガソリンスタンドの縁石に沿って1列に並ぶことで、一般の方がスムーズに通行できるように指導したところです。他の人の状

況や考えに思いを馳せることで、心豊かな人間へと成長してほしいと思います。

また、7月16日(日曜日)から7月25日(火曜日)までの10日間は夏の全国交通安全運動期間となります。運動のスローガンは「運転は ゆとりとマナーの 二刀流」ですので、保護者の皆様も十分に気をつけていただければと思います。

- 県南域内での声かけ・不審者も昨年の同時期より増えている状況です。できるだけ複数で、明る い大きな通りを選択するなど、十分に気をつけるよう、家庭でもご確認ください。

情報モラルを

インターネット上の世界には、我々にとって役立つ情報がたくさんある一方で、暴力的な表現や悪影響を及ぼす不適切な情報が数多く存在しています。また、メールやSNSなどのサイトについても、利用方法を誤ると、見知らぬ人に個人情報を知られてしまったり、巧みな言葉で誘惑されてしまったりするなど、様々なトラブル等が生じる危険があります。

今月、全校生を対象に「情報モラルに関する教室」を実施いたしますが、その前に、家庭におけるインターネットの利用状況などの調査を行いました。

本校の生徒の平日のネット利用時間は、「1時間から2時間」、休日になると「2時間から3時間」が最も多く、利用目的としては、「動画視聴」、「音楽視聴」についで、「情報検索」「勉強・学習」のために利用している生徒も約半数ほどいることが分かりました。是非、有効な活用を心がけてほしいと思います。

また、それぞれの家庭でのネットの利用に関するルールの有無を確認しました。

「使用する時間帯の制限」、「使用する場所の制限」、「利用するアプリ、サイト等の制限」、「課金 や品物の売買の制限」、「動画や写真等個人情報の掲載禁止」、「知らない人とのやりとりの禁止」な



ど、大切なことを約束してくださっていることを確認しました。是 非、家庭でのルールを適宜、再確認いただき、ゲーム依存や生活リ ズムの崩れなどにつながらぬようお子さんの様子をご覧いただけれ ばと思います。